
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke  Kahr,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 20. Oktober 2016 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 18.10.2016 
 
 

Betreff:  Kommunikationsdefizit in Gemeindesiedlungen 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

Neben  zahlreichen  anderen  Formen  von  Konflikten  in  Gemeindebauten  häufen  sich  seit 
einigen  Jahren  auch  Vorfälle,  die  größtenteils  auf  mangelnde  Kommunikationsfähigkeit 
zwischen den Wohnparteien zurückzuführen sind. Zwischenmenschliche Spannungen lassen 
sich im Regelfall eben nur durch entsprechende sprachliche Kommunikation überwinden. In 
weiterer Konsequenz ergibt sich daher die Frage nach diesbezüglichem Zahlenmaterial. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Haben Sie in Ausübung Ihrer Tätigkeit innerhalb des eigenen Wirkungsbereiches der Stadt 
Graz Kenntnis darüber, wie viele der in Grazer Gemeindewohnungen lebenden Menschen 
über ausreichende Deutschkenntnisse verfügen? 


